

une association strasbourgeoise pour les échanges interreligieux

Le Pont pour créer des passerelles

Depuis quelques années, l'association Le Pont, échanges interreligieux propose des temps forts pour susciter la rencontre entre les religions, pierre angulaire pour le dialogue et le respect.

"Prendre le temps de s'écouter", telle est la devise de l'association Le Pont, Échanges interreligieux née il y a une dizaine d'années à Strasbourg. Partant du constat d'un déficit de connaissance réciproque, les représentants de différentes confessions présentes en Alsace ont choisi de se retrouver régulièrement au sein d'une structure ouverte à chacun. **"Le respect de la liberté de croire et d'exprimer sa croyance est une valeur fondamentale pour vivre ensemble"** explique Michel Jermann, président du Pont. A travers des rencontres-débats, mais aussi des temps plus informels, les membres de cette association cultivent la rencontre large, sans volonté

de syncrétisme ni de prosélytisme, **"car cette diversité est en fait source d'une unité plus riche à découvrir"** lance quant à elle Magali Burger, secrétaire de l'association. Après un débat autour de la prière, un café interreligieux, le Pont invite à une réflexion autour de **"Dans les religions, des femmes engagées"** ce mardi 24 janvier. A travers les témoignages pluriels de femmes, **"chacun pourra entendre la parole qui leur est accordée dans les différentes confessions"** poursuivent les organisateurs, **"sachant que ces personnes viennent pour elles-mêmes et qu'elles ne sont pas mandatées par leur religion respective. Car en témoignant de sa foi, cha-**

cun devient signe, et cette seule présence est essentielle". Plate-forme et laboratoire de rencontre, la seule de ce type dans la région, Le Pont, Échanges interreligieux invite non seulement les religions établies, mais aussi les spiritualités orientales et le mouvement Baha'ie, né en Iran, à participer à la réflexion. **"Pour vivre ensemble en paix et en harmonie, il faut accepter les autres avec leurs différences. Ce n'est que dse cette manière que l'on pourra un jour espérer vaincre la peur qui fait le terreau de la violence et du racisme"** peut-on lire dans la charte de l'association. Et lorsque la découverte se fait convivialité, il n'est pas rare de trouver sur la table de

fête bredle côtoyer fallalel et autres douceurs orientales, le tout pour **"sortir de la quotidienneté qui nous englue pour accéder à quelque chose de neuf, de différent, sans que se soit exceptionnel pour autant"** conclut Michel Jermann. Et le défi de la rencontre est aussi en cela vital qu'elle permet à chacun de se remettre en cause tout en approfondissant sa relation à cet Autre qui nous précède, quel qu'il soit... C.N.

"Dans les religions, des femmes engagées", mardi 24 janvier à 20h30, Fec, Strasbourg
Rens. 06.71.00.48.72.

22 janvier 2006

L'AMI HEBDO.